

COMMUNIQUE

N° 064 19/ADC/DG/DG.M/DG.ME2/mona

Portant attribution du marché relatif à la fourniture de quatre (04) autobus à la Société Aéroports Du Cameroun SA

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Par **Décision N° 03 11 -19/ADC/DG/DG.M/DG.ME2/mona** du 14 MARS 2019

Le Marché relatif à la fourniture de quatre (04) autobus à la société Aéroports Du Cameroun SA , est attribué à la société **MCV (Manufacturing Commercial Vehicles)**, Km 24, Cairo-Ismailia road, BP 3029, Elsalam, El Obour, Cairo-Egypt, Tél 00 202 2656 5846/ 00 202 2656 5971, pour un montant TTC de **sept cent quatre-vingt-dix-neuf millions quatre cent trente-sept mille sept cent cinquante-six (799 437 756) FCFA** pour un délai de livraison de **sept (07) mois**.

Yaoundé, le 14 MARS 2019
LE DIRECTEUR GENERAL,
Thomas Owona

COMMUNIQUE

N° 0641-19/ADC/DG/DG.M/DG.ME2/mona

To award the contract for the supply of four autobuses for Aéroports Du Cameroun SA

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

By Decision No 31.11-19/ADC/DG/DG.M/DG.ME2/mona of 14 MARS 2019

The contract for the supply of four (04) autobuses for Aéroports Du Cameroun SA is awarded to **MCV (Manufacturing Commercial Vehicles)**, Km 24, Cairo-Ismailia road, **PO BOX 3029** Elsalam, El Obour, Cairo-Egypt, Tél 00 202 2656 5846/ 00 202 2656 5971, for an amount (TI) of the sum of **seven hundred and ninety nine million, four hundred and thirty seven thousand, seven hundred and fifty six (799 437 756) FCFA**, for a delivery deadline of **seven (07) months**.

Yaoundé,
14 MARS 2019
THE GENERAL MANAGER,
Thomas Ouona Assoumou